



Se recuperan los árboles talados en una plazoleta de Belgrano. Habían sido serruchados en noviembre porque tapaban un cartel publicitario. Los árboles se encuentran en la plazoleta de Libertador y Virrey del Pino, en el barrio de Belgrano, sobre el túnel de Libertador.

Los seis árboles que aparecieron dañados en noviembre último por cubrir un cartel de publicidad se recuperan perfectamente gracias a los cuidados del personal de mantenimiento de la Dirección de Espacios Verdes del Ministerio de Ambiente y Espacio Público de la ciudad.

Se trata de dos palos borrachos, dos ficus, un cerezo y un paraíso, que hoy están creciendo normalmente. A ellos se suman 3 jacarandás que la empresa Coca Cola donó como parte de un compromiso ante el gobierno porteño: donará otros 60 ejemplares maduros, que se plantarán en distintos espacios públicos de la ciudad.

Además de recuperar los árboles dañados, la Dirección de Espacios Verdes llevó adelante la puesta en valor de la plazoleta denominada Aviso A.R.A. Alférez Sobral, que incluyó la construcción de un sendero y la instalación de bancos, césped y nueva vegetación.

Las mejoras también incluyeron la construcción de un sendero peatonal que cruza la plazoleta y la instalación de dos bancos de madera y cestos papeleros. Para realizar estas obras se invirtieron \$170.000.-